

**FEEDBACK OSCE KETERAMPILAN MEDIK SEMESTER 3 TA 2018/2019**

17711145 - DAENG CATUR DHARMA RAHMATULLAH

<b>STATION</b>	<b>FEEDBACK</b>
HEMATROKIT	OK
HEMOGLOBIN	Msh tersisa sedikit darah ya dalam pipet. Seteah diaduk ditunggu lisis ya. Waktu habis.
Injeksi Intravena	perhatikan arah lubang jarum saat akan menginjeksikan cairan yaitu ke atas, perhatikan aspirasi dilakukan sebelum diinjeksikan obat bukan setelah obat diinjeksikan, laporkan lokasi yang dipilih untuk injeksi ke evaluator
Komunikasi	Salam ok, memperkenalkan diri, menggali identitas ok, kontak mata, suasana komunikasi tidak tegang, menutup pembicaraan dengan salam, sangat jarang menggunakan nama pasien dalam berkomunikasi. /Keluhan utama ditanyakan, onset ok, durasi tidak digali, frekuensi ok, lokasi dan penyebaran, karakter/tipe ok, yang memperberat ok, memperingan ok, upaya pengobatan ok./ Anamnesis sistem saraf ok, kv (disampaikan oleh pasien), respi menanyakan sesak nafas tapi tidak jelas sesaknya pas kapan maksudnya, digestif ok, urogenital ditanyakan tapi kurang relevan, integumen ditanyakan tapi kurang relevan, muskuloskeletal (keringat dingin disampaikan oleh pasien sebaiknya diarahkan oleh dokter). Pertanyaan banyak terbuka, kurang mendorong pasien menceritakan keluhan, catatan informasi di RM kurang informatif, penggalian sistematis, tapi beberapa kurang relevan relevan,
Pemasangan Infus	lebih baik disampaikan secara lisan juga persiapan alat dan stepnya sambil melakukan, infus set yang dipilih tidak sesuai dengan perintah (perintahnya transfusi tapi yang disiapkan infus set makro), belum melakukan persiapan pasien dengan benar
Pengecatan Gram / ZN	lebih cermat & teliti. gunakan alat bantu saat menghilangkan lemak di atas api. efektif dg waktu.
Pungsi Vena	masih ada beberapa detail belum baik, cthnya kmastikan identitas di awal , meastikan spuit terpasan g kencang dll, lain2 alhamdulillah
Refleks Patologis dan GCS	px GCS dan reflek patologis dilakukan dengan baik. lupa belum cuci tangan
SEDIAAN APUS TEBAL DAN TIPIS	diameter apus tebal sebaiknya 1-1,5cm. apus tipis: setelah ditetesi metanol, tunggu mengering, kemudian giemsa. kurang berhati-hati dalam mengerjakan apusan, objek glass terjatuh saat akan melakukan pengeringan.